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   LOOSDORF 
IM BLICKPUNKT.

Eine Information der SPÖ Loosdorf

Ausgabe 02 - 2023
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Besuch uns:
  www.loosdorf.spoe.at
	 loosdorf@noe.spoe.at
 0664/5418225
     Facebook.com/spoeloosdorf

    Aus dem Inhalt:
	Ü Seite 2: Tour-Stopp in Melk
	Ü Seite 3: Loosdorf an der Seite seiner Vereine
	Ü Seite 4: Einladung zum Tagesausflug 

Gemeinsam denken
Gemeinsam arbeiten
Gemeinsam erfolgreich
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- ASK Loosdorf ist Meister -

WIR GRATULIEREN!
Vereine in Loosdorf leisten 
Großartiges. Von den ver-
schiedensten Sportarten, über 
die Musik, den Tanz bis hin zur 
Organisation gemeinschaftlicher 
Aktivitäten oder politischem En-
gagement – viele Ausnahme-
talente tummeln sich in unserer 
Heimatgemeinde. Heute wollen 
wir unsere Titelseite nutzen, um 
dem ASK Loosdorf zum Meis-
tertitel und damit verbundenen 
Aufstieg zu gratulieren. „Ihr habt 
den Loosdorferinnen und Loos-
dorfern eine großartige Saison 
beschert. Auf ein Neues und 
ebenso viele schöne Momente 
in der neuen Spielzeit“, gratuliert 
Bgm. Thomas Vasku.



ÖBB-Unterführung: Mehr Sicherheit und Zeitersparnis

Die ÖBB ist bestrebt, die Bahnübergänge zu entschärfen. Neben 
der Zeitersparnis für alle VerkehrsteilnehmerInnen ist die Sicherheit 
– gerade auf dem täglichen Schulweg für viele junge Loosdorferin-
nen und Loosdorfer - einer der positivsten Aspekte. Von den drei 
möglichen Varianten - zwei Versionen für den Vollausbau als Lan-
desstraße oder Ausbau als Gemeindestraße - werden die Kosten  
inzwischen erhoben und gegenübergestellt. 

aufschieben. Als Sozialdemokratie wer-
den wir bis zur nächsten Wahl harte, aber 
konstruktive Oppositionsarbeit gegen den 
schwarz-blauen Pakt der Unehrlichkeit 
machen.“

Der Bezirksparteivorsitzende der SPÖ 
Melk und Abgeordneter zum EU-Parla-
ment Günther Sidl durfte 120 Gäste be-
grüßen und schließt sich dem Versprechen 
des designierten SPÖ NÖ-Landespar-
teivorsitzenden an: „Wir werden uns die 
kommenden fünf Jahre und darüber hinaus 
für unsere gut durchdachten und absolut 
finanzierbaren Vorschläge einsetzen. In 
Niederösterreich, auf Bundesebene und in 
Europa.“

Sven Hergovich legt Tour-Stopp im Bezirk Melk ein

Der designierte Vorsitzende der SPÖ 
NÖ, Sven Hergovich, verbrachte kürzlich 
einen Abend im Bezirk Melk, um über The-
men, wie die ‚5 plus 1‘-Verbesserungen 
für Niederösterreicher*innen zu diskutie-
ren: Das Sven Hergovich-Versprechen. 
„Wir haben in den Verhandlungen kon-
krete Verbesserungen für Niederöster-
reich vorgeschlagen, um den Menschen in 
Niederösterreich einen echten Vorteil zu 
verschaffen. Von der kostenlosen, ganztä-
gigen Kinderbetreuung, über die Auswei-
tung des Pilotprojekts einer Job-Garantie 
für Langzeitarbeitslose, bis zur Anstellung 
pflegender Angehöriger. Vom Heiz-Preis-
Stopp bis zu einer Strukturoffensive für 

vernachlässigte Regionen. Außerdem 
braucht es ein Demokratisierungspaket 
für Niederösterreich“, zeichnet Sven Her-
govich den Weg in die Zukunft unseres 
wunderschönen Bundeslandes und seiner 
Regionen, Bezirke und Gemeinden. 

Die ÖVP NÖ habe den Verhandlungs-
tisch verlassen und mit der FPÖ NÖ eine 
Koalition der Unehrlichkeit und Unglaub-
würdigkeit gebildet. Der Fortschritt lasse 
sich auf Dauer auch von Schwarz-Blau 
nicht aufhalten, meint Hergovich: „Ich 
gebe das Versprechen, dass die SPÖ NÖ 
ihr „5 plus 1“-Paket umsetzen wird. ÖVP 
und FPÖ können diese Verbesserungen 
für das Land nicht aufhalten, sondern nur 

Der Planer ist ausgewählt – 2024 soll der Umbau gestartet wer-
den. Ein sichtlich stolzer Bürgermeister Thomas Vasku betont: 
„Aufgrund des guten Rufs unserer Schule und unserer Gemeinde 
wird es auch im bestehenden Schulgebäude langsam eng. Für die 
jungen Schülerinnen und Schüler, ist die beste Bildung in einem 
modern ausgestatteten und einladenden Schulgebäude der wich-
tigste Schritt in eine gute Zukunft.“

Schulumbau: Angestrebter Baubeginn 2024



Hände weg von unserer Pendlerpauschale, 
wir pendeln nicht zum Spaß!

„Die Anti-Teuerungs-
maßnahmen der Bun-
desregierung erinnern 
an den Versuch, einen 
Waldbrand mit einer 
Flasche Mineralwas-
ser zu löschen. Beob-
achten und Berichte 
schreiben ist zu we-

nig, um die Teuerung zu bekämpfen. Nun zusätzlich in der Krise 
den Pendlern heimlich Geld zu nehmen, ist inakzeptabel“, sagt 
der designierte SPÖ-Landesparteichef Sven Hergovich. (Petition 
unterstützen unter: noe.spoe.at/pendlerpauschale)

„Unsere Kernforderun-
gen sind ein sofortiger 
Mietpreisdeckel, ein 
Energiepreisdeckel, 
ein vorübergehen-
des Aussetzen der 
Mehrwertsteuer auf 
Grundnahrungsmittel 
verbunden mit einer 
strengen staatlichen Preiskontrolle! Darüber hinaus braucht es 
die Anhebung der Mindestpensionen und eine Kindergrundsiche-
rung, um eine soziale Krise zu verhindern!“, fordert Klubobmann 
Hannes Weninger Taten auf Bundes- und Landesebene ein.

SPÖ Niederösterreich kämpft gegen Teuerungen 
und Armut!

Liebe Loosdorferinnen und Loosdorfer!

Unser Anliegen ist es Tag für Tag Ver-
besserungen für Sie zu schaffen! Dazu ist 
es notwendig vorausschauend zu handeln 
und auch dort anzupacken, wo die Bundes- 
bzw. Landespolitik bedauerlicherweise 
auslässt. 

Wir möchten Herausforderungen recht-
zeitig lösen und packen auch da an, wo es 
oft nicht in die direkte Zuständigkeit einer 
Gemeinde fällt. Der Ärztemangel ist bei-
spielsweise ein auf höheren politischen 
Ebenen verschlafenes Problem. Wir haben 
uns umgehend darum angenommen und 
sind bereits auf gutem Wege Nachfolge zu 
finden. 

Vorausschauende Politik ist in den letzten 
Jahren leider selten geworden. Man muss 
kein Experte sein, um mit freiem Auge zu 
erkennen, dass es eine Babyboom-Gene-
ration gab, die nun in Erwartung ihrer Pen-
sionierung ist. Hier wurde – und das be-

trifft nicht nur den medizinischen Bereich, 
sondern alle Bereiche der Arbeitswelt - der 
Kopf in den Sand gesteckt und nicht recht-
zeitig nach Lösungen gesucht.

Wir sind stolz in Loosdorf dafür Sorge 
zu tragen, dass vorausschauend wichtige 
Liegenschaften – wie das ‚Maurer‘-Haus – 
gesichert werden konnten und Projekte im 
Gesundheitsbereich gemeinsam mit Exper-
tinnen und Experten entwickelt werden, um 
auch in Zukunft beste Infrastruktur und op-
timale Versorgung für unsere Bevölkerung 
zur Verfügung stellen zu können. 

Loosdorf an der Seite seiner Vereine
Es ist mir ein besonderes Anliegen an 

dieser Stelle allen Vereinsmitgliedern und 
deren Vorsitzenden ein großes ‚Danke‘ aus-
zusprechen. In unserer schnelllebigen Zeit 
ist es alles andere als selbstverständlich 
sich für die Gesellschaft einzusetzen und 
zu helfen, wie die vielen Feuerwehr- und 
ASBÖ-Ehrenamtlichen. Auch die Vereins-
vielfalt im Sportbereich ist kein Selbstläufer 
– nach einem langen Arbeitstag noch all-
wöchentlich die Zeit und Muße aufzubrin-
gen den Vereinsabend bzw. das Training zu 
besuchen. Vereine machen aber die Vielfalt 
einer Gemeinde aus und fördern das Ge-
meinsame. Das zeigt die Wichtigkeit einer 
großen Breite an Vereinen in den verschie-
densten Betätigungsfeldern auf.

Ein Verein hat sich erst kürzlich die Meis-
terkrone aufgesetzt und darf den Aufstieg 
feiern – der ASK Loosdorf. Daher möchten 
wir herzlich gratulieren – die Spieler haben 

den Fußball-Fans in der Gemeinde eine 
großartige Saison mit vielen schönen Mo-
menten beschert. Und der Verein steht auch 
– wie viele andere in Loosdorf – für eine en-
gagierte Nachwuchsarbeit.

Die Loosdorfer Vereine können sich in 
jedem Fall sicher sein: Die Gemeinde steht 
stets an ihrer Seite. Denn sie sind die wich-
tigen Bindeglieder für die Gemeinschaft in 
unserem Ort. Als wichtige Einrichtungen für 
die gemeinsame Gestaltung Loosdorfs bie-
ten sie abwechslungsreiche Nachmittage 
und Abende für die Bürgerinnen und Bürger.

Für mich als Bürgermeister und die SPÖ 
Loosdorf stehen die Interessen der Bürge-
rinnen und Bürger und die Zukunftsaufstel-
lung unserer Heimatgemeinde an oberster 
Stelle. Kommen Sie mit Wünschen und 
Anregungen jederzeit gerne auf den SPÖ-
Gemeinderat ihres Vertrauens oder mich 
zu – wo wir Unterstützung geben können, 
stehen wir an Ihrer Seite!

Ihr, 

Bürgermeister Thomas Vasku
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Einladung 
zum Tagesausflug 

nach Wien

Parlament und 
Zentralfriedhof
 Sa. 14. Okt. 2023, 

9.00 - 19.00 Uhr

Tagesablauf:

09:00 Abfahrt Loosdorf

11:00 Führung Parlament

13:00 Mittagessen im Rathauskeller (extra)

15:00 Führung Zentralfriedhof (ca. 2 Std.)

19:00 Rückkunft
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Loosdorf!
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WIR für

200_x_130.indd   2200_x_130.indd   2 05.12.19   22:3705.12.19   22:37

Unkostenbeitrag: 35,- Euro, 
begrenzte Teilnehmeranzahl

Anmeldung bei Birgit Batsch 
via mail: birgit_alice_batsch@hotmail.com
oder unter Tel. 0 664 / 825 42 73 
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Erscheinungsort Loosdorf - Verlagspostamt 3382,
Medieninhaber: Ing. Batsch Birgit, für die SPÖ Loosdorf, Albrechtsbergerstr. 29.

Loosdorf!
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Tag der Arbeit – 1. Mai

Die Maifeier der SPÖ Loosdorf stand heuer ganz im Zeichen 
des Kampfes gegen die Teuerung. Das - trotz Regengüssen - 
volle Haus freute alle Mitwirkenden der Orstpartei und Bezirks-
parteivorsitzenden Günther Sidl: „Unsere Themen sind aktueller 
denn je. Es braucht eine starke Sozialdemokratie, um endlich ech-
te Maßnahmen gegen die Teuerung zu setzen, die die Bürgerin-
nen und Bürger nachhaltig entlasten und die Inflation tatsächlich 
bremsen.“

Das Team der SPÖ Loosdorf ist in jedem Fall bemüht auf Ge-
meindeebene alles in unserer Macht stehende zu tun, um die 
Loosdorferinnen und Loosdorfer in dieser schwierigen Situation 
zu unterstützen.

 Frag die SPÖ! Loosdorf stellt Fragen ...
LiB: Warum kauft die Gemeinde das ‚Maurer-Haus‘? 
Antwort: Weil wir an die Zukunft denken und Loosdorf lebenswert 
weiterentwickeln möchten. Da gilt es Liegenschaften im Ortskern 
– wenn es die Möglichkeit gibt – zu übernehmen, um diese für ein 
gutes Projekt, das einen Mehrwert für die Bürgerinnen und Bürger 
darstellt, bereit zu halten und zu verhindern, dass sie zu einem 
Spekulationsobjekt werden.

LiB: Was gedenkt ihr in Loosdorf gegen den Ärztemangel und 
die Pensionierungswelle der Ärzte in der Gemeinde zu tun?
Antwort: Einerseits sind wir in engem Austausch mit der NÖGK 
(NÖ Gesundheitskasse) und auch mit einigen Ärzten direkt im Ge-
spräch. Andererseits haben wir uns, als Gemeinde, eines Gesund-
heits-Scouts bedient, der bei der Suche nach Ärzten unterstützen 
wird. Wir haben aber auch einen Blick in die Zukunft gewagt und 
sind mit der ört-
l ichen Apotheke 
übereingekommen, 
als Gemeinde, die 
Entwicklung eines 
Ärztezentrums zu 
unterstützen. Ein 
Zukunftsprojekt mit 
Weitblick.

Wenn auch du eine Frage hast, richte sie an: loosdorf@noe.spoe.at oder th.vasku@gmail.com


